



*Communiqué de presse  
Le 05 septembre 2024*

## **Le Grand Hôtel Terminus Reine\*\*\* de Chaumont va devenir un hôtel Kyriad Prestige\*\*\*\***

Alors que le dernier service s'était tenu en avril 2023, l'hôtel historique et emblématique de la ville de Chaumont, le Grand Hôtel Terminus Reine a été repris par le groupe Urbaneo il y a quelques mois. Les travaux seront lancés d'ici le début de l'année 2025 et l'hôtel ouvrira sous l'enseigne Kyriad Prestige\*\*\*\* au 2<sup>nd</sup> semestre 2026.

Idéalement situé en face de la gare de Chaumont, cet hôtel iconique de la ville, racheté par le Groupe URBANEO, va être entièrement rénové et verra même la création d'une extension pour élargir le nombre de chambres, qui sera de 83. Les travaux devraient durer 18 mois pour une ouverture en 2026.



Les nouveaux propriétaires de l'établissement ont eu à cœur de préserver l'identité de ce mythique hôtel tout en le modernisant dans le style Art Nouveau pour répondre aux besoins de sa future clientèle business et loisirs. Commercialisé sous l'enseigne Kyriad Prestige, il proposera 54 chambres doubles, 20 triples et 4 suites.

Le restaurant « bistronomique » sera bien évidemment conservé et sera agrémenté d'une terrasse suspendue ainsi que d'un espace dédié uniquement au petit-déjeuner.



Les futurs clients pourront bénéficier dans ce futur hôtel Kyriad Prestige d'un espace Bien-être complet incluant une salle de Fitness, une salle de massage, un hammam et un sauna.

Les 3 salles de séminaire de 120, 85 et 30 m<sup>2</sup> feront également peau neuve.

